



Los Reyes Magos llegan a Maranchón

Un año más, la visita de Melchor, Gaspar y Baltasar trajo ilusión a pequeños y mayores. Y es que sus majestades llegaron cargados de regalos, claro está, sólo para aquellos que se hubieran portado bien todo el año pasado.

Estuvieron en el Centro Social de la Plaza del Ayuntamiento con los niños del pueblo y también en la residencia de mayores saludando a todos. Esperando haber traído todo lo que habían pedido, les desearon que pasaran un 2011 maravilloso y cargado de ilusiones.

Fotos: Joaquín de Pedro



Belén en la Ermita



Foto: Manolo



Foto: Lidio

BREVES otoño/invierno 2010

La **Residencia** da muchos sueldos y ha recogido a casi todos los ancianos del Pueblo; estos ancianos han cerrado sus casas y ahora da la sensación de que está más deshabitado.

Durante el pasado verano han tenido que cambiar las directivas de algunas **instituciones**: en *la Migaña* lo conseguimos con éxito pero sé de alguna que no se encontró relevo y me preocupa porque hay que arrimar el hombro para que funcione.

Habrán **elecciones para el Ayuntamiento de Maranchón**. Espero y deseo que haya candidatos con ilusión y ganas de trabajar por Maranchón. Me comprometo a ayudar a todos: elegidos y oposición.

Maranchón salió en un programa de **Antena 3** en el que se mostraba la dureza de la vida en los pequeños pueblos.

Han puesto el tejado al panteón grande que está en el centro del **cementerio**.

Han derribado la posada que estaba en la Plaza del Ayuntamiento, y en sus terrenos se va a construir el primer **Museo** de Maranchón.

Durante las Navidades, se puso en el altar Mayor de la Ermita, un **minibelén**.

Por Maranchón. Félix Sebastián "El Juaniche"